Aushnittaus der O.D.Z. v. 27. 4. 57

Hofs "Falken" auf Osterfahrt

Hofs "Falken" auf Osterfahrt

Hof. - Eine erlebnisreiche Osterfahrt unternahmen die Hofer "Falken" nach Neustädtlein bei Bayreuth. Auf dem Bayreuther Bahnhof wurden die Hofer von Bayreuther und Bamberger "Falken" willkommen geheißen, mit denen es zum gemeinsamen Ostertreffen dem Ziel entgegenging. Bei einem Fußballmatch am 1. Feiertag gegen eine Kombination der Bamberger und Bayreuther "Falken" blieben die Hofer mit 6:5 Sieger. Wanderungen in die Umgebung von Bayreuth, Geländespiele und Kletterpartien sorgten für Abwechslung und Erholung. Ein bunter Abend bot zünftige Unterhaltung, wobei bei lustigen Spielen die Brüder Narr sich als besondere Meister zeigten. Am 2. Feiertag wurde ein Abstecher zum Wasserfall unternommen. Ein Lied beschloß das kurze Ostertreffen, das ein gemeinsames Erlebnis von Jungen und Mädchen im Kreis der Falken bot. gen und Mädchen im Kreis der Falken bot.